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СЕМЕНОВСКОЕ ВРЕМЯ

Сегодня органы местного самоуправления являются важной частью 
нашей страны и призваны решать самые насущные и социально значи-
мые вопросы. Муниципалитеты максимально приближены к населению. 
Благодаря открытому диалогу с населением, местные власти слышат и 
учитывают пожелания граждан и делают их интересы главной целью 
своей работы.

Хочу выразить благодарность всем сотрудникам местного самоуправ-
ления и депутатского корпуса за их профессионализм, самоотвержен-
ность, чувство ответственности и преданность делу.

Желаю вам, вашим родным и близким крепкого здоровья, счастья и 
гармонии. Успехов в реализации намеченных планов, добра и мира!

Глава муниципального  
образования Семеновский  

Липинский Я.А.

10 лет назад Указом Президента 
Российской Федерации 21 апреля было 
установлено как День местного самоу-
правления.

Местное самоуправление во все вре-
мена было основой из основ граждан-
ского общества и развития государства. 
Сегодня в стране активно обсуждается 
муниципальная реформа: этой теме по-
священо заседание постоянного коми-
тета Парламентской Ассоциации Севе-
ро-Запада России по вопросам местного 
самоуправления, проходящее в эти дни в 

Мурманске, где я принимаю участие как 
делегат от Законодательного Собрания 
Санкт-Петербурга. И наша задача - со-
хранить самое главное - близость мест-
ного самоуправления к людям, чтобы 
они видели в муниципальных депутатах 
защитников своих прав и законных ин-
тересов.

Знаю, что в муниципалитетах Петер-
бурга непреложным постулатом деятель-
ности является забота о жителях. За свою 
более чем двадцатилетнюю историю 
местное самоуправление смогло объе-

динить горожан, став опорой граждан-
скому обществу, площадкой для раз-
вития добрососедских отношений, дав 
импульс реализации авторских инициа-
тив жителей. Муниципальные депутаты 
и служащие решают самый широкий 
спектр задач, чтобы создать комфортную 
среду обитания, повысить доступность 
культурного пространства, организовать 
досуг, укрепить толерантность, привить 
любовь к здоровому образу жизни, за-
нятиям физической культурой и спор-
том, мотивировать бережно относится 
к окружающей нас природе. Это дейст-
вительно неравнодушные, отзывчивые 
люди, знающие каждый дом и каждый 
двор округа, стремящиеся сделать мир 
вокруг лучше и уделяющие неподдель-
ное внимание каждому, кто к ним при-
ходит.

Сегодня как никогда важно единение 
органов законодательной и исполни-
тельной власти, местного самоуправле-
ния. Только вместе мы можем сделать 
любимый город красивее, комфортнее и 
безопаснее, а горожан - счастливее.

Поздравляю всех причастных к это-
му празднику! Желаю крепкого здоро-
вья, гармонии, успехов в работе и чтобы 
тепло, которое вы вкладываете в любое 
свое начинание, возвращалось сторицей.

Депутат Законодательного  
Собрания Санкт-Петербурга  

седьмого созыва Астахова Н.В.

Поздравления  
с днем местного  
самоуПравления
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– Расскажите 
коротко о себе, о 
карьере, общест-
венной деятельнос-
ти?

– Родилась в г. 
Приозерске Ленин-
градской области, 
в 1957 году. После 

окончания школы поступила на исто-
рический факультет Ленинградско-
го государственного педагогического 
института им. А.И. Герцена. Окончив 
его, поехала работать в свой родной 
Приозерский район, в сельскую шко-
лу. Прошла путь от учителя до перво-
го заместителя главы Администрации 
Приозерского района Ленинградской 
области по социальным вопросам. В 
2002 году защитила кандидатскую дис-
сертацию по педагогике и, впоследст-
вии, стала членом – корреспондентом 
международной Академии наук эколо-
гии и безопасности человека. В 2007 
году приозерцы избрали меня своим 
депутатом в Законодательное собрание 
Ленинградской области IVсозыва.

После окончания депутатских пол-
номочий 2012 году я переехала к доче-
ри в Санкт- Петербург. 

В настоящее время работаю в Цен-
тре помощи семье и детям Адмирал-
тейского района Санкт-Петербурга. 
Дважды была избрана депутатом му-
ниципального совета.

– Тамара, как много времени за-
нимает у вас общественная деятель-
ность и, в частности, деятельность 
муниципального депутата?

– Несмотря на то, что я неосвобо-
жденный депутат и это моя обществен-
ная деятельность, как вы правильно 
отметили, я не считаюсь с личным вре-
менем, выполняя полномочия муници-
пального депутата. Четко осознаю, что 
мои избиратели доверили мне пред-
ставлять свои интересы в муниципаль-
ном совете, поэтому я обязана оправ-
дать их доверие.

– Как часто вы ведете прием жи-
телей округа и с какими обращени-

ями к вам чаще всего обращаются 
избиратели?

– Во время встреч с жителями окру-
га в ходе выборной кампании мною 
были вручены визитки с номерами 
моих мобильных телефонов. Некото-
рые избиратели звонят мне напрямую 
с тем или иным вопросом. Кто-то при-
ходит напрямую в муниципальный со-
вет по заранее достигнутой договорен-
ности.

Но самое главное, что я и мои кол-
леги, встречаемся с нашими избирате-
лями по месту жительства, это позво-
ляет увидеть ту или иную проблему, 
как говорится воочию, и пытаться ее 
решить.

Жителей округа волнует расселе-
ние коммунальных квартир, ремонт и 
содержание подъездов домов, ремонт 
фасадов, вывоз бытового мусора, бла-
гоустройство округа, социальные вы-
платы, начисления по оплате ЖКУ.

Были обращения граждан по пово-
ду приобретения льготных лекарств, 
установки лифта в одном из домов на 
улице Подольской, оказания помощи 
в получении вида на жительство для 
несовершеннолетних детей, о порядке 
получения билетов на культурные ме-
роприятия, проводимые муниципаль-
ным советом. Сейчас, например, зани-
маюсь оказанием помощи жительнице 
округа в переводе ее дочери в другую 
школу, консультирую какие документы 
для этого необходимо собрать.

30 марта 2022 года решением му-
ниципального совета был утвержден 
график приема граждан депутатами 
округа Семеновский на 2022 год. С 
графиком приема можно ознакомить-
ся на сайте и в официальной группе 
ВКонтакте.

Хочу отметить, что все заседания 
нашего муниципального совета откры-
ты для жителей округа, кто-то прихо-
дит лично на заседание, кто-то уча-
ствует в режиме онлайн, вносит свои 
пожелания и рекомендации, которые 
мы, депутаты стараемся, по возможно-
сти, учитывать.

– Какие проблемы удалось ре-
шить?

– В соответствии с программой бла-
гоустройства округа, которая принята 
нами,  последовательно решаются во-
просы замены асфальтового покрытия, 
мощения дворов по следующим адре-
сам: наб. Обводного канала, д. 121, литер 
А, Б, ул. Бронницкая, д. 33,  наб. Обвод-
ного канала, д. 127,  наб. Реки Фонтанки,  
д. 108, ул. Верейская, д. 31, Ул. Рузовская, 
д. 13-15, 23, ул. Можайская, д. 22, 28,  
ул. Можайская, д. 8, пр. Клинский, д. 21.

Также осуществлено комплексное 
благоустройство детских площадок. 
На Малодетскосельском проспекте 
д. 23 построено две новые игровые 
зоны, места для отдыха, высажены 
деревья, кустарники и многолетние 
цветы. На ул. Подольской д.50 также 
построена новая игровая зона, осу-
ществлен ремонт газонов и посадка 
кустарников.

Таких результатов и объёма работ 
удалось достичь при поддержке депу-
тата Государственной Думы Соловьева 
Сергея Анатольевича, который оказал 
содействие в выделении дополнитель-
ных средств в виде субсидий из город-
ского бюджета в бюджет муниципально-
го округа – более 28 миллионов рублей.

Сейчас нашему муниципально-
му совету удалось наладить контакт с 
Управляющими компаниями, имеется 
четкое взаимодействие с районной Ад-
министрацией по вопросам, которые 
не относятся к полномочиям муници-
пального округа, но они волнуют жи-
телей округа и их надо решать.

 Не так давно вместе с Главой му-
ниципального образования Липин-
ским Яном Александровичем сумели 
оказать действенную помощь малоо-
беспеченной семье, проживающей на 
территории округа объединив усилия 
всех неравнодушных людей, благотво-
рительных фондов, так как средства в 
бюджете округа на такие цели не пред-
усмотрены.

– Были ли случаи, когда вы отка-
зывались помочь кому-то?

Депутат Муниципального Совета внутригородского муниципального образования  
Санкт-Петербурга муниципального округа Семеновский 6-го созыва.

Почетный работник общего образования Российской Федерации

Киселева тамара васильевна
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– Когда ко мне приходят на при-
ем люди со своей болью и проблема-
ми, я стараюсь максимально сделать 
все, чтобы помочь. Но бывают очень 
непростые, сложные ситуации, когда 
требуется время, чтобы преодолеть 
бюрократические барьеры, и так назы-
ваемые отписки. Если я понимаю, что в 
данный момент помочь нельзя (напри-
мер, получение нового жилья, а оче-
редь еще не подошла), стараюсь разъя-
снить действующее законодательство и 
просто сказать ободряющие слова.

– Как давно вы начали свой поли-
тический путь?

– Честно говоря, я не планировала, 
что буду заниматься политической дея-
тельностью. Но будучи членом Всесо-
юзного ленинского коммунистического 
союза молодежи (ВЛКСМ) я активно 
участвовала в комсомольских меро-
приятиях и в 1981 году была избрана 
на комсомольском собрании района се-
кретарем Приозерского городского ко-
митета ВЛКСМ по работе с учащейся 
молодежью, молодыми учителями. С 
этого все началось.

– Как он начинался?
– Трудно. Мне было 24 года и мне 

только что работавшей в школе учи-
телем необходимо было взаимодей-
ствовать для решения вопросов с 
опытнейшими директорами школ, ру-
ководителями предприятий, с секрета-
рями комсомольских организаций все-
го Приозерского района, естественно, 
что я испытывала робость и волнение. 
Так как у меня вообще не было опыта 
работы на районном уровне.Но здесь я 
прошла закалку.

– Вы были первым заместителем 
главы Администрации Приозерско-
го района Ленинградской области. 
Расскажите об этом периоде?

– Я пришла в Администрацию в 
очень тяжелое время (1997 год), когда 
не выплачивались зарплаты бюджет-
никам и пенсии, не было четкой струк-
туры самой районной власти. Многие 
думали в том, что нет зарплаты вино-
ват конкретный руководитель района, 
который не мог обеспечить ее выпла-
ту. Но дело было не в конкретном че-
ловеке, а в системе, в той неразберихе, 
что творилась в то время. В бюджете 
нехватало средств на выплату зара-
ботной платы. Предприятия еле-еле 
платили налоги, так как руководители 
в первую очередь пытались сохранить 
производство и рабочие места. Так 
как Приозерский район в основном 

сельскохозяйственный, то порой зар-
плату выдавали продуктами. Я ездила 
в Правительство области, убеждала, 
доказывала, что нужны дотации. Но 
прежние руководители были глухи к 
нуждам Приозерского района. Учи-
теля критиковали меня, что плохо 
защищаю их интересы. Учительские 
коллективы, работники ЖКХ выходи-
ли на забастовки. Вместе с делегацией 
учительских профсоюзов я поехала в 
областное правительство и один из 
чиновников (досих пор не могу это за-
быть), на просьбу помочь району ска-
зал нам: «У вас в районе есть грибы – 
ягоды, так вот ешьте их! Собирайте и 
ешьте!» Я была шокирована таким ци-
низмом. Психологически было очень 
тяжело. Особенно когда приходили 
пожилые люди и говорили: «Нет пен-
сий, на что жить?». Я пропускала всю 
людскую боль через себя и это было 
очень-очень тяжело. Но я продолжа-
ла работать. Подключала депутатов 
Законодательного собрания области к 
этой проблеме. Проводила совместно 
с руководителем пенсионного фонда 
района собеседование с руководите-
лями предприятий по уплате взносов 
в пенсионный фонд.

Постепенно жизнь налаживалась. 
Ленинградскую область и Приозерс-
кий район   возглавили новые руково-
дители. Приозерский район возглавил 
Сергей Васильевич Яхнюк (ныне депу-
тат Государственный Думы Российской 
Федерации). Регулярно стали выплачи-
ваться пенсии и зарплаты. Работа под 
его руководством – самое интересное 
время в мою бытность на этой дол-
жности. У нас совпадали взгляды. Он 
тоже с уважением относился к людям 
и считал, все, что делается для них, 
должно быть максимально хорошо. 
Наши усилия дали хороший результат 
по всем показателям- по уровню раз-
вития промышленности, сельского хо-
зяйства, социальной сферы, туризма, 
по вопросам поддержки малого пред-
принимательства, по бюджетной обес-
печенности района.

Сегодня Приозерский район дина-
мично развивается, он очень комфор-
тный для жизни людей. Я рада, что мо-
гла внести свой вклад в его развитие.

В 2004 году за успехи в социально- 
экономическом развитии Приозерского 
района мне было присвоено почетное 
звание «Женщина года России»

В 2007 году я была награждена по-
четным знаком «За вклад в развитие 

Призерского района Ленинградской 
области. 

– Какие методы депутатской ра-
боты вы допускаете? Что для вас аб-
солютно не приемлемо?

– Депутатская работа сложная. В 
этой работе недостаточно иметь только 
профессиональные компетенции, став 
депутатом, надо очень быстро вник-
нуть в суть депутатской деятельности, 
разобраться в действующем законода-
тельстве, освоить технологии законот-
ворчества и нормотворчества. Необхо-
димо очень тщательно прорабатывать 
вопросы повестки дня, вынесенные на 
заседание совета, если что-то непонят-
но консультироваться с профильными 
специалистами Администрации окру-
га, юристами.

В депутатской работе очень важна 
дискуссия по вопросам повестки засе-
дания, так как в споре рождается исти-
на.

Но для меня недопустимо в ходе 
обсуждения тех или иных вопросов 
незнание сути дела, хамство, давление 
на принятие решений, личные оскор-
бления со стороны коллег. К счастью, 
в нашем депутатском корпусе таких 
явлений нет.

И самое главное, никогда нельзя 
обманывать своих избирателей. Если 
что-то не получилось в ходе данных 
обещаний надо объяснить почему, что-
бы люди тебя поняли.

– С какими сложностями в депу-
татской деятельности вы сталкива-
етесь?

– В 1991 году я закончила Ленин-
градский политологический институт. 
Особых сложностей у меня нет, так 
как   я профессионально подготовлена 
к подобной работе, и у меня за спиной 
огромный опыт административной 
и депутатской деятельности, как на 
уровне региона, так и на муниципаль-
ном уровне.

Самое сложное для депутата, по 
моему мнению, это самому иниции-
ровать проект закона или норматив-
но-правового акта, так как надо ар-
гументировать актуальность проекта, 
просчитать сколько средств понадо-
биться на его реализацию, и конеч-
но мощная правовая поддержка. Мне 
удалось, работая в Законодательном 
собрании Ленинградской области 
провести в жизнь только 2 небольших 
закона при поддержке моих коллег, и 
один нормативно – правой акт на му-
ниципальном уровне.
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Поэтому я не могу согласиться в 
полной мере с теми критиками депу-
татской деятельности, которые счи-
тают что депутаты мало или вообще 
не инициируют проектов законов или 
нормативно правовых актов. Для этого 
не создано условий для депутата.

– Поделитесь планами на бли-
жайший год?

– Предстоит продолжить реализа-
цию муниципальной программы по 
благоустройству, а именно, взять под  
контроль разработку проектно-смет-
ной документации для новой детской 
площадки по адресу: наб. Обводного 
канала д. 121. Ежегодно, в процессе эк-
сплуатации, нарушается покрытие вну-
тридворовых территорий МО, поэтому 
нам также предстоит проводить работу 
по поддержанию территории в надле-
жащем состоянии. Большое внимание 
в современных условиях необходимо 
будет уделить реализации социальных 
программ округа.

– Как вы относитесь к инициати-
вам МО Семеновский?

– Любые инициативы во благо на-
ших жителей приветствую. Очень ува-
жаю инициативных людей, потому что 
они не равнодушны к событиям. про-
исходящим в жизни. Сама очень актив-
ный и неравнодушный человек. Напри-
мер, мы, депутаты МО Семеновский в 
ходе пандемии организовали подвоз 
продуктов и лекарств пожилым лю-
дям, развиваем в округе волонтерское 
движение, организовали сбор гумани-
тарной помощи жителям Донецкой и 
Луганской республик.

– Чем, по вашему мнению, Семен-
цы могут гордиться? Что можно ещё 
улучшить?

– Жители Семеновского округа 
живут в историческом центре Санкт- 
Петербурга, в уникальном Адмирал-
тейском районе, территория которого 
ровесница города, здесь сосредоточена 
половина достопримечательностей Се-
верной столицы. У жителей округа в 
шаговой доступности старейшие выс-
шие учебные заведения страны – Тех-
нологический институт, Балтийский 
университет «Военмех», Архитектур-
но-Строительный университет, Театр 
юного зрителя им. А.А. Брянцева, ко-
торому в этом году исполнилось 100 
лет. Безусловно необходимо постепен-
но реставрировать фасады уникальных 
исторических зданий, сохранять исто-
рическое наследие при ремонте подъе-
здов домов округа.

Семеновский округ в будущем нуж-
но включать туристский маршрут горо-
да.

– У вас есть любимые места на 
территории округа?

– Конечно!  Меня восхищает архи-
тектура округа – особенно здание ста-
рейшего Витебского вокзала, дом № 17   
на Клинком проспекте, с удовольстви-
ем во время перерыва или после рабо-
ты гуляю в саду Олимпия.

– Чем вы любите заниматься в 
свободное время?

– Смотреть хорошее кино, читать 
книги, встречаться с интересными людь-
ми, посещать новые места. С удоволь-
ствием занимаюсь английским языком с 
преподавателем, посещаю спортивный 
зал. Сейчас, когда стала бабушкой нахо-
жу время для общения с внучкой. Она 
дает мне огромную радость жизни!

– Какие свои детские мечты вы 
смогли сделать реальностью?

– Я очень хотела учиться, позна-
вать мир, стать   успешным человеком, 
чтобы мои родители могли гордиться 
мной. Считаю, что у меня все получи-
лось и даже больше.

– Расскажите пожалуйста немно-
го о своей семье?

– Я была единственным ребёнком в 
семье и росла в атмосфере тепла, любви 
и заботы. Мой отец – инвалид Великой 
Отечественной Войны, воевал на Ле-
нинградском фронте против фашистской 
Германии, защищая подступы к Ленинг-
раду и был тяжело ранен. Мама прошла 
вместе со своей семьей все ужасы про-
фашистского концлагеря в Финляндии. 
День Победы – 9 Мая для меня не только 
важный государственный праздник. Это 
личный праздник для нашей семьи. 

Дочь уже взрослая, юрист по обра-
зованию, внучке 5 лет. Надеюсь, она 
вырастет хорошим человеком.

– Если бы вы имели возможность 
встретиться с собой маленькой, что 
бы вы себе сказали в этом случае?

–  Тамара, учиться, учиться, и еще 
раз учиться! Будь разносторонним и 
порядочным человеком! Делай добро!

– На какой вопрос вам хотелось 
бы ответить самой? Возможно, вы 
хотели бы донести что-то важное до 
читателей.

– Очень серьезный вопрос, которой 
меня волнует – это духовно-нравствен-
ное воспитание наших детей и защита 
их нравственности от негативного вли-
яния средств массовой информации, 
прежде всего телевидения, сети Интер-

нет, мобильной связи и иных средств 
массовой коммуникации. Я убеждена, 
что поток этого негатива надо пре-
кратить, потому что только на основе 
прочного духовно-нравственного и 
культурного фундамента складывается 
устойчивый менталитет нации, обеспе-
чивающий ее историческую жизнеспо-
собность.

Я вижу, как критически снизился 
уровень общей культуры и нравствен-
ности наших молодежи, не буду сейчас 
приводить большое количество приме-
ров, подтверждающих мой тезис. До-
статочно проехать в нашем метро, и мы 
увидим, что молодые люди сидят, ут-
кнувшись в мобильные телефоны и ред-
ко кто уступит место пожилому челове-
ку. Очень коробит то, что увеличилось 
количество детей и подростков, употре-
бляющих бранную лексику. Увеличива-
ется численность детей, подверженных 
компьютерным зависимостям: видео-
игры, компьютерные игры, игры для 
мобильных телефонов и смартфонов. У 
меня в практике есть факты, когда огра-
ничения доступа ребенка к мобильному 
телефону со стороны родителей приво-
дили к очень тяжелым последствиям.

 В 2010 году будучи депутатом За-
конодательного собрания Ленинград-
ской области я работала совместно с 
депутатами Государственной Думы 
РФ над созданием концепции государ-
ственной политики в области духов-
но-нравственного воспитания детей 
в Российской Федерации и в рамках 
концепции было принято ряд  новых 
законов, например, «О защите детей от 
информационной продукции, причи-
няющей вред  их  здоровью  и разви-
тию», в соответствии с этим законом, 
на информационной продукции (кино-
фильм, печатное издание) мы видим 
всегда знак возрастной категории кому 
предназначена данная информация, 
были откорректированы уже раннее 
принятые законы.

Сейчас в современной обстановке 
нам депутатам всех уровней совмест-
но с общественными организациями, 
кто заинтересован в этой проблематике 
необходимо объединиться для разра-
ботки и реализации дополнительных 
мер по улучшению  воспитания нашей 
молодежи, уделить особое внимание 
изучению истории России, русской ли-
тературы, гуманитарным наукам.

Интервью подготовила  
Заместитель главы МА МО  

МО Семеновский А.А.Жовнир
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13 марта муниципальным округом Семеновский совместно 
с Региональной Общественной организацией «Спортивная фе-
дерация каратэ Санкт-Петербурга» в стенах СПб ГБУ «Центр 
физической культуры, спорта и здоровья Адмиралтейского 
района Санкт Петербурга» был проведен турнир по каратэ, 
приуроченный ко дню расквартирования на территории Се-
менцов лейб-гвардии Семеновского полка.

На территории всей страны в 2022 году, согласно Плану 
основных мероприятий Министерства Культуры РФ, заплани-
ровано значительное количество мероприятий, посвященных 
празднованию 350-летия со дня рождения Петра I, а также да-
там и событиям, связанным с деятельностью Петра I.

На мероприятии присутствовали Глава округа Я.А. Липин-
ский и депутат Законодательного собрания Санкт-Петербурга 
Н.В. Астахова, которые поприветствовали ребят и пожелали 
высоких спортивных достижений!

Я.А. Липинский: «Мы планируем ежегодное проведение 
турнира по каратэ. Важно отметить, что в следующем году мы 
будем отмечать 300-летие этой исторической даты. Целью про-
ведения турнира является популяризация и пропаганда здоро-
вого образа жизни и занятий спортом среди подростков».

В турнире приняли участие более 80 детей в возрасте от 4 
до 13 лет. Все победители награждены медалями и памятными 
подарками.

турнир По Каратэ
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Коррупция является реальной угро-
зой  для государства, так как  поражает  
не только государственные властные ин-
ституты, но и само общество, искажая 
и разрывая общественные связи, делая 
невозможным законное и естественное 
функционирование  и власти,  и субъ-
ектов коммерции   самого разного вида.  
Поэтому не только правоохранители, 
но и сами граждане  должны осознать  
важность борьбы с коррупцией и проти-
водействовать ей, в том числе и во вза-
имодействии с правоохранительными 
органами. 

В 2008 году был издан  Федераль-
ный закона от 25.12.2008 № 273-ФЗ «О 
противодействии коррупции», в котором 
разъяснены основные виды коррупцион-
ных проявлений и основные направле-
ния борьбы с ними. 

В Законе указано, что коррупция это 
не только преступные действия пред-
ставителей органов власти, такие же 
преступления совершаются в сфере ком-
мерции, в том числе размещения государ-
ственного заказа, оказания различных 
услуг. Коррупция – это  злоупотребление 
служебным положением, дача взятки, 
получение взятки, злоупотребление пол-
номочиями, коммерческий подкуп либо 
иное незаконное использование физиче-
ским лицом своего должностного поло-
жения вопреки законным интересам об-
щества и государства в целях получения 
выгоды в виде денег, ценностей, иного 
имущества или услуг имущественного 
характера, иных имущественных прав 
для себя или для третьих лиц либо не-
законное предоставление такой выгоды 
указанному лицу другими физическими 
лицами.

Для полиции основной вид борьбы с 
коррупцией – это выявление, пресечение  
и раскрытие коррупционных преступле-
ний, предусмотренных Уголовным ко-
дексом Российской Федерации.

В первую очередь это  взяточничест-
во: ст.  290 (получение взятки), ст. 291 
(дача взятки), ст. 291.1 (посредничест-
во во взяточничестве), ст. 291.2 (мелкое 
взяточничество) УК РФ и коммерческий 
подкуп.

Статья 290. «Получение взятки» 
определяет взятку как получение раз-
личными должностными лицами лич-
но или через посредника взятки в виде 
денег, ценных бумаг, иного имущества, 

либо услуг имущественного характера, 
за совершение действий (бездействий) 
в пользу взяткодателя или представля-
емых им лиц, если указанные действия 
(бездействия) входят в служебные пол-
номочия должностного лица, либо, если 
оно в силу должностного положения 
может способствовать указанным дей-
ствиям (бездействию), а равно за общее 
покровительство или попустительство 
по службе.

Санкция статьи предусматривает 
наказание от штрафа с лишением права 
занимать определенные должности на 
определенный срок, до лишения свобо-
ды на срок от 8 до 15 лет со штрафом.

Статья 291 предусматривает ответст-
венность за дачу взятки – действия лица 
не наделенного властными полномочия-
ми, но совершающего преступление по 
передаче незаконного вознаграждения  
должностному лицу. Санкция предусма-
тривает наказание аналогичное получе-
нию взятки – от штрафа до лишения сво-
боды на срок от 8 до 15 лет со штрафом.

Статья 291.1«посредничество во 
взяточничестве» – непосредственная 
передача взятки по поручению взят-
кодателя или взяткополучателя либо 
иное способствование им в достиже-
нии (реализации)  соглашения о полу-
чении  взятки. Наказание – от штрафа 
до лишения свободы на срок от 7 до 12 
лет со штрафом.

Гражданам следует знать, что частью 
5 статьи 291.1 УК РФ предусмотрено на-
казание за обещание или предложение 
посредничества во взяточничестве. То 
есть, законодатель признает преступле-
нием даже слова о намерениях участия в 
совершении коррупционного преступле-
ния. Предусмотрено наказание до 7 лет 
лишения свободы со штрафом.

Статья 291.2. предусматривает ответ-
ственность за мелкое взяточничество – в 
размере, не превышающем 10 000 ру-
блей. Наказание – от штрафа до лишения 
свободы на срок до 3 лет.

К субъектам данного преступления 
относятся не только должностные лица 
органов власти, согласно примечанию 
к ст. 285 УК РФ, к ним относятся также 
руководители коммерческих предприя-
тий, прямо или опосредованно принад-
лежащих государству, также подлежат 
уголовной ответственности за указан-
ные преступления.

Для должностных лиц коммерческих 
организаций, не имеющих отношения к 
деятельности государства, также пред-
усмотрено наказание за аналогичные 
преступления: ст. 201 «Злоупотребление 
полномочиями» (в коммерческой или 
иной организации), ст. 204 «Коммерче-
ский подкуп», ст. 204.1 «Посредниче-
ство в коммерческом подкупе» (в том 
числе предусматривает ответственность 
за обещание или предложение такого по-
средничества», ст. 204.2. «Мелкий ком-
мерческий подкуп».

Гражданам также необходимо знать, 
что при совершении преступлений, 
предусмотренных статьями 291, 291.1, 
291.2, 204, 204.1. УК РФ предусмотрена 
возможность освобождения от уголов-
ной ответственности.          

В примечаниях к статьям 291 и 204 
УК РФ содержатся условия освобожде-
ния от уголовной ответственности лица, 
давшего взятку. К числу этих условий 
относятся: активное способствование 
раскрытию и (или) расследованию пре-
ступления, наличие вымогательства 
взятки со стороны должностного лица 
либо добровольное сообщение о даче 
взятки после совершения преступления 
органу, имеющему право возбудить уго-
ловное дело.

Действия граждан при вымогатель-
стве взятки должны заключаться в не-
замедлительном уведомлении правоох-
ранительных органов о совершенном 
факте. В первую очередь это органы 
внутренних дел (полиция) или ФСБ РФ, 
в которых для этого созданы подразделе-
ния экономической безопасности и про-
тиводействия коррупции.

Также возможно обратиться в подра-
зделения Следственного комитета и про-
куратуры. Эти органы не наделены пра-
вом проведения оперативно-розыскных 
мероприятий, которые зачастую необ-
ходимы для пресечения коррупционных 
действий. 

В случае, если взятку вымогает со-
трудник правоохранительного органа,  
возможно обратиться в подразделение 
собственной безопасности данного пра-
воохранительного органа либо к руково-
дителю данного органа.

Подготовлено старшим  
юрисконсультом 

УМВД России по Адмиралтейско-
му району г. СПб Войновой Ю.В.

КорруПция  – оПухоль на теле общества  
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Благополучие, само существование 
целых государств и народов, их успех и 
жизнеспособность всегда берут начало в 
мощной корневой системе своей культуры 
и ценностей, опыта и традиций предков 
и, конечно, прямо зависят от способно-
сти быстро адаптироваться к  постоянно 
меняющейся жизни, от сплочённости об-
щества, его готовности консолидировать, 
собирать воедино все силы, чтобы идти 

вперёд. А мы с вами знаем, что настоя-
щая сила – в справедливости и  правде, 
которая на  нашей стороне. Именно сила 
и  готовность к  борьбе лежат в  основе 
независимости и  суверенитета, являются 
тем необходимым фундаментом, на  ко-
тором только и можно надёжно строить 
своё будущее, строить свой дом, свою 
семью, свою Родину. В конечном счёте, 
как это всегда и было в истории, судьба 

России – в надёжных руках нашего мно-
гонационального народа. А это значит, 
что принятые решения будут выполнены, 
поставленные цели – достигнуты, безопа-
сность нашей Родины – надёжно гаранти-
рована. Верю в вашу поддержку, в ту не-
победимую силу, которую даёт нам наша 
любовь к Отечеству. 

Президент России  
Владимир Путин

гражданам россии,  
ее соотечественниКам
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В апреле-июле 2022 года Петербург поэтапно переходит на 
новую модель транспортного обслуживания (НМТО). Зачем 
городу нужна “новая модель” и что изменится для жителей и 
гостей Северной столицы?

Главная цель НМТО – переход на принципиально новый 
единый стандарт качества транспортного обслуживания. Для 
этого Петербург откажется от морально устаревших и небез-
опасных «маршруток» (их заменят современные комфорта-
бельные и экологичные автобусы), запустит актуализирован-
ную маршрутную сеть, создаст более 200 новых остановочных 
павильонов, а действие льгот распространит на весь наземный 
общественный транспорт.

В июле 2021 года, по итогам консультаций с компания-
ми-перевозчиками, Комитет по транспорту принял решение 
переходить на новую модель поэтапно с учетом готовности 
необходимой инфраструктуры и сроков поставки подвижного 
состава. В рамках НМТО на дороги Петербурга выедут более 
2800 автобусов, оформленных в едином стиле, появятся 92 но-
вых маршрута. Весь подвижной состав будет современным, 

низкопольным, оборудован системами климат-контроля, обес-
печения безопасности и информирования пассажиров.

I этап стартует 1 апреля. Для его реализации городу потре-
буется 864 автобуса, которые выедут на маршруты с полно-
стью готовой инфраструктурой (остановками, диспетчерски-
ми станциями, разворотными кольцами). Вступит в действие 
пересадочный тариф «60» минут. Он позволит в течение часа 
совершать неограниченное количество пересадок на наземном 
общественном транспорте (трамвай, автобус, троллейбус). От-
меняются зонные тарифы, чтобы жители удаленных районов 
Петербурга не переплачивали за проезд.

II этап начнется в июне 2022 года. По новым маршрутам и 
маршрутам с изменением трассы поедут 693 новых автобуса. 
Подготовка необходимой для данного этапа инфраструктуры 
будет завершена к лету.

На III этапе – 15 июля – на маршруты выйдут еще 1 244 ав-
тобуса. Этого количества будет достаточно чтобы полностью 
заменить «маршрутки» социальным общественным транспор-
том.

трансПорт – 2022 
Как будет вводиться новая модель транспортного обслуживания и что она изменит?

Новая модель транспортного обслуживания

Город поменяет устаревшие  
и небезопасные «маршрутки» 
на современные комфортабельные  
и экологичные автобусы,  
запустит актуализированную 
маршрутную сеть, создаст более  
200 новых остановочных  
павильонов, а действие  
льгот распространит 
на весь наземный  
общественный транспорт

Улучшение транспортной  
доступности

92 новых и 42 обновленных маршрутов

Современный подвижной состав

2800 новых автобусов заменят устаревшие и небез-
опасные «маршрутки»

Новый тариф «60 минут»

Неограниченное количество пересадок в наземном 
транспорте

Каждый автобус – социальный

Льготы распространятся на весь наземный транспорт

Остановка ближе

Откроются более 200 новых остановок

Адресное информирование будет заблаговременно 
осуществлятся на остановках и в салонах наземно-
го общественного транспорта

 



 i
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местное самоуПравление 
в лицах

21 апреля отмечается День местного самоуправления!

Поздравляем юбиляров округа!

ВАЛЕНТИНОВ Аркадий Прокофьевич – 04 апреля 1937 г. 85 лет
ХМЕЛЕВСКАЯ Наталья Алексеевна 4 апреля 1952 г. 70 лет

ПАСТУшЕНКО Павел Владимирович – 29 апреля 1947 г. 75 лет
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Вот если бы земля умела говорить
Она б от боли громко застонала!
Заставила б людей прощения 
 просить,
Земля б, наверно, людям так сказала:
"Не мачеха я вам, я вам родная мать,
Я вас пою, кормлю и согреваю.
Зачем меня сжигать, зачем 
 меня взрывать?
Веками о покое я мечтаю!"…

(с) Олег Милявский
 
Этот день, напоминает жителям на-

шей планеты об экологических ката-
строфах, день, когда каждый должен за-
думаться над тем, что лично он «здесь и 
сейчас» может сделать для решения на-
сущных природоохранных проблем. 

Свое начало памятная дата берет в 19 
столетии в американском штате Небрас-
ка. Фермер и биолог Джулиус Стерлинг 
обратил внимание людей на вырубку ле-
сов, идущих на строительство и отопле-
ние домов, что привело к изменению эко-
логической ситуации в штате. Он призвал 
всех жителей изменить ситуацию в луч-
шую сторону и приложить усилие к озе-
ленению региона, хорошо замотивировав 
жителей призами и премиями. В этот 
период было высажено более миллиона 
деревьев, тем самым этот день получил 
второе название как День Деревьев.

На территории муниципальногоо-
бразования МО Семеновский ежегодно 
проходят акции с привлечением бизнес-
партнеров для озеленения нашего округа 
в рамках программы Комфортная город-
ская среда, помимо основной муници-
пальной программы.

В честь дня Земли, хотим Вас позна-
комить с работой сэра Дэвида А́ттенборо 
выдающегося британского телеведуще-
го, натуралиста, писателя и обществен-
ного деятеля, внесшего большой вклад 
в развитие документального кинематог-
рафа о природе. В возрасте 93 лет Дэвид 
Аттенборо продолжает свою работу над 
созданием документальных фильмов и в 
2020 году презентовал документальный 
фильм «Жизнь на нашей планете». Этот 
фильм – откровенный рассказ от первого 

лица о влиянии человечества на природу 
и послание надежды для будущих поко-
лений.  Дэвид Аттенборо размышляет об 
определяющих моментах своей жизни как 
натуралиста и о разрушительных измене-
ниях, которым он стал свидетелем. Фильм 
является мощным призывом ко всему че-
ловечеству защищать и восстанавливать 
естественную среду обитания и экосисте-
мы Земли.

Берегите планету!
Главный специалист МС МО  

Семеновский Кулына Е.В.

день земли
22 апреля, международный день Земли. В этот день чествуют 

чистую Воду, Воздух, Землю.
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Родители хотят видеть своих детей 
здоровыми и счастливыми. Они делают 
для этого все. Но по мере взросления 
мнение родителей для ребенка становит-
ся менее важным, чем мнение и поддер-
жка сверстников. И тогда возникает риск 
употребления запрещенных психоактив-
ных веществ. Как же сделать так, чтобы 
ребенок сказал «НЕТ» на предложение 
попробовать «что-то новое»?

Многие родители начинают запуги-
вать ребенка: «Станешь дураком, сядешь 
в тюрьму» и так далее. В данном случае 
угрозы не слишком действенны. Так как 
быть?

Развивайте критическое мышле-
ние. Подросток должен уметь противо-
стоять манипуляции, не поддаваться «на 
слабо». Важно понимать, что подростку 
будет легче сказать «нет» в компании, 
если он умеет говорить «нет», отстаи-
вать свое мнение дома, с родителями, 
если дома родители считаются с отказом 
своего ребенка, не начиная упрекать или 
давить;

Укрепляйте уверенность в себе. 
Меньше критикуйте, больше ободряй-
те. В этом случае у подростка меньше 
причин самоутверждаться в компании с 
помощью употребления психоактивных 
веществ. Если у ребенка есть проблемы 
с самооценкой, общением со сверстни-
ками, помогите. Сводите к психологу. 
Найдите занятие, благодаря которому он 
сможет развить свои навыки и умения. 
Любой успех поднимает уверенность в 
себе;

Будьте положительным примером. 
Многие ребята перенимают опыт взро-
слых, расслабляющихся с помощью ал-
коголя. Ребенок возьмет такой пример 
на вооружение. Только использовать он 
может не только спиртные напитки;

Расскажите о том, что употребле-
ние запрещенных психоактивных 
веществ имеет последствия ВСЕГ-

ДА, просто иногда они отстроченные. 
Страдают мышление, память, внимание, 
эмоциональная сфера, внешний вид. 
Истощаются резервы мозга. И это может 
быть необратимо;

Объясните последствия употребле-
ния с точки зрения закона. Молодые 
люди мало знают о правовой стороне во-
проса. За незнание они расплачиваются 
уловными и реальными сроками заклю-
чения, которые ставят крест на многих 
планах на жизнь;

Создайте атмосферу доверия в сво-
ем доме. Дети, у которых есть контакт с 
родителями, гораздо реже пробуют что-
то запрещенное. Они знают, что в случае 
трудностей им есть, на кого опереться. 
Они знают, что родители всегда на их 
стороне. Это очень важно. Родители, ко-
торые только  критикуют: «Ты дворни-
ком хочешь стать, что ли? Глупее ничего 
не мог придумать? Откуда только у тебя 
руки растут?! Имей в виду: с твоей внеш-
ностью можно рассчитывать только на 
себя, поэтому учись как можно лучше!» 

и так далее, рискуют будущим своих де-
тей. Представьте, что Вас – взрослого 
человека – постоянно с кем-то сравни-
вают, говорят, что Вы ни на что не год-
ны, что от Вас одни неприятности, что 
Вы ничего не цените. Каково это будет 
слышать? Не ставьте ребенка в положе-
ние, в котором не хотите оказаться сами, 
и тогда у него не будет потребности са-
моутвердиться с помощью запрещенных 
психоактивных веществ или алкоголя.

Если у Вас есть вопросы на эту тему 
или возникли сомнения в отношении 
своего ребенка, сходите на консульта-
цию к врачу-наркологу. Наркологиче-
ские кабинеты есть в каждом районе 
города. Посоветовавшись с врачом, Вы 
поймете, что делать дальше.

Родионова Валентина Борисовна,
медицинский психолог  

наркологического кабинета
Адмиралтейского района  

ДПО № 2
 СПб  ГБУЗ  «Городская  

наркологическая больница»

КаК оградить ребенКа 
от уПотребления заПрещенных 

ПсихоаКтивных веществ?


